

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)
CALON GURU PENGGERAK (CGP)

Satuan Pendidikan : SD Negeri 5 Selat Hulu
 Kelas / Semester : 3 / 2
 Tema 7 : Perkembangan Teknologi
 Sub Tema 3 : Perkembangan Teknologi Komunikasi
 Muatan Terpadu : Bahasa Indonesia, SBDP
 Pembelajaran ke : 3
 Alokasi waktu : 10 Menit

A. TUJUAN

1. Dengan Mencermati Teks, Siswa dapat mengenal perkembangan Teknologi komunikasi dan manfaatnya bagi kehidupan manusia.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Kegiatan Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Salam, menanyakan kabar, berdoa 2. Guru mengecek kehadiran siswa 3. Guru melakukan apersepsi 4. Guru menyampaikan tujuan dan manfaat pembelajaran tentang topik yang akan diajarkan 5. Guru menyampaikan tema pembelajaran , tujuan pembelajaran dan langkah pembelajaran 	2 Menit
Kegiatan Inti	<ul style="list-style-type: none"> • Guru memperlihatkan telepon kaleng, pesawat telepon, telepon genggam. • Guru menanyakan kepada siswa apakah mengenal berbagai benda yang diperlihatkan dan menanyakan apakah manfaat dari berbagai benda tersebut. • Guru mengajak siswa berdiskusi berkaitan tentang materi yang diajarkan. • Setelah melakukan diskusi dan bertukar pikiran siswa diminta untuk membuat kelompok, untuk membaca teks bacaan tentang materi yang diajarkan, • Setiap kelompok diberikan kartu kosakata yang merupakan produk dari teknologi komunikasi dalam teks bacaan. Dan siswa diminta mewarnai kartu yang berisi kosakata produk teknologi. • Siswa diminta menuliskan kembali kumpulan kosakata yang telah diperoleh. • Setelah waktu selesai, perwakilan kelompok mempresentasikan hasil ringkasan informasi yang diperoleh di depan teman-teman dan guru pada kelas tersebut. • Presentasi di depan teman dan guru merupakan salah satu cara mengasah rasa percaya diri dan keterampilan berkomunikasi siswa. 	7 Menit
Kegiatan Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru dan siswa membuat kesimpulan materi 2. Melaksanakan penilaian dan refleksi dengan mengajukan pertanyaan kepada siswa dari kegiatan yang sudah dilaksanakan sebagai bahan masukan untuk perbaikan pembelajaran selanjutnya. 3. Merencanakan kegiatan tindak lanjut dengan memberikan tugas secara individu. 4. Menyampaikan rencana pembelajaran pada pertemuan berikutnya. 5. Salam dan do'a penutup di pimpin oleh salah satu siswa. 	1 Menit

C. Penilaian

1. Sikap : Observasi saat proses pembelajaran
2. Pengetahuan: Penugasan
3. Keterampilan : Rubrik Penilaian diskusi

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Kuala Kapuas, 18 Juli 2021
Guru Kelas 3

SIWUN, S.Pd.SD
NIP. 19720522 199410 2 001

OLFAH MEGASARI, S.Pd